Гуманитарный проект отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Бреста» ищет спонсоров



Фото носит демонстрационный характер (https://www.voi.ru/news/all_news/novosti_voi/masterskie_nezavisimosti.html)

Цель проекта: Повышение качества и эффективности проведения реабилитационных, абилитационных мероприятий.

- 1. Наименование проекта: «Инклюзивное пространство для особенных людей»
- 2. Срок реализации проекта: 24 месяца
- 3. Организация-заявитель, предлагающая проект:
- 4. Цель проекта: Повышение качества и эффективности проведения реабилитационных, абилитационных мероприятий.
- В Ленинском районе г. Бреста ежегодно более 200 человек с инвалидность нуждается в социальной реабилитации. В структуре Центра есть отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов, где создана возможность для физической реабилитации, творческой и досуговой деятельности.

Для развития социально-трудовой адаптации людей с инвалидностью требуется создание инклюзивных мастерских.

Работа в таких мастерских будет способствовать реабилитации и интеграции в общество людей с инвалидностью, позволит овладеть производственными

умениями, пройти обучение навыкам жизни, создаст возможность реализовать себя, избежать замкнутости и одиночества.

Мастерские будут функционировать по нескольким направлениям (изготовление швейной, сувенирной продукции, изделий из дерева), что позволит организовать социально-трудовую реабилитация с учетом способностей инвалидов. Отделение остро нуждается в оборудовании для инклюзивных мастерских. В настоящее время в отделении социальной реабилитации, абилитации инвалидов имеется одна швейная машина на которой изготавливаются комплекты постельного белья и кухонные полотенца, электролобзик и ленточная шлифмашина, которые используются для производства сувенирной продукции из древесины и фанеры, настольных игр и других несложных столярных изделий.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

Покупка необходимого оборудования:

- 1. Швейно-вышивальная машина 1 шт.
- 2. Швейная машина 4 шт.
- 3. Петельная швейная машина 1 шт.
- Оверлок − 2 шт.
- 5. Распошивальная машина 1 шт.
- 6. Парогенератор 1 шт.
- 7. Гладильная система 1 шт.
- 8. Вертикальный фрезер 1 шт.
- 9. Шлифмашина эксцентриковая 1 шт.
- 10. Дрель-шуруповерт аккумуляторная 1 шт.
- 11. Станок шлифовальный ленточный 1шт
- 12. Лазерный станок 1 шт.
- 13. Станок строгально-рейсмусовый 1 шт.
- 14. Пылесос для электроинструмента 1 шт.
- 15. Резак гильотинный 1 шт.;
- 16. Резак для бумаги гильотинный 1 шт.;
- 17. Плоттер режущий 1 шт.;
- 18. Пресс для тиснения фольгой 1 шт.;
- 19. Рулонный настольный ламинатор 1 шт.;
- 20. Цифровая полноцветная печатная система 1 шт.

Обучение необходимым трудовым навыкам инвалидов (не менее 12 людей с инвалидностью) по нескольким направлениям: изготовление полиграфической, швейной, сувенирной продукции, изделий из дерева, с учетом их особенностей

- 6. Целевая группа: не менее 12 человек с инвалидностью из числа получателей услуг отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Бреста»
- 7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Закупка необходимого оборудования (не менее 1-го месяца)

Подготовка помещений: создание доступной среды, проведение необходимых коммуникаций, косметический ремонт (не менее 2-х месяцев)

Монтаж оборудования и наладка

Проведение теоретических и практических занятий для приобретения целевой группой трудовых навыков, в соответствии с функциональными возможностями и планируемой производственной необходимостью (для всех кандидатов не менее 21 месяца)

•	(CIII A) 7 0 000
	ансирования (в долларах США): 50.000
Источник	Объем финансирования
финансирования	(в долларах США)
Средства донора	\$ 1600 Вышивальная машина ELNA eXpressive 830 L;
	\$ 1705 Промышленная швейная машина JUKI DDL-8100E
	(EH) – 4 шт;
	\$ 1780 Петельная швейная машина JACK JK-T783E-Q
	\$ 1460 Промышленный оверлок JUKI MO-6516S –2 шт.,
	\$ 910 Промышленная распошивальная машина JACK W4-D-
	01/02
	\$ 370 Парогенератор Braun CareStyle 7 IS7155 WH
	\$ 1230 Гладильная система Міе Махіта
	\$ 153 Вертикальный фрезер Makita RP0900
	\$ 137 Шлифмашина эксцентриковая Makita BO5040
	\$ 153 Дрель-шуруповерт аккумуляторная Makita
	DDF453SYX5
	\$ 220 Станок шлифовальный ленточный Einhell TC-US 380
	\$ 4440 Лазерный станок WATTSAN 6090 ST
	\$ 685 Станок строгально-рейсмусовый BELMASH SDR-2200
	230B/2,2κBτ
	\$ 125 Пылесос для электроинструмента Einhell TC-VC 1930 S
	(2342188)
	\$ 3840 Резак гильотинный BW-4908 V9
	\$ 5545 Резак для бумаги гильотинный IDEAL 4705
	\$ 1031 Плоттер режущий StarCut CH2
	\$ 1260 Пресс для тиснения фольгой Opus Goldpress 4 +
	\$ 605 Рулонный настольный ламинатор PD FM360
	\$ 19440 Цифровое полноцветное МФУ Pro C5300S
	\$ 46,689 Общая сумма
Софинансирование	\$ 500 Мебель
	\$ 1500 Текущий ремонт помещения
	\$ 2900 Коммунальные платежи
	\$ 8200 Заработная плата сотрудников
	\$ 13100 Общая сумма
8. Место реализации	проекта (область/район, город): РБ, Брестская область,
Ленинский район г. І	Брест.
9. Контактное лицо:	инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной
	о, заведующий отделением, 8(0162) 56–75–61, эл. почта:
mail@soc.by	











Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian Project for the Disabled People's Habilitation and Rehabilitation Department of State Institution "Territorial Center for Social Services within the Leninsky region of the Brest city"



The photo is just for a demonstrational purpose (https://www.voi.ru/news/all_news/novosti_voi/masterskie_nezavisimosti.html)

The project goal is to increase quality and efficiency of habilitating and rehabilitating activities.

«Inclusive place for disabled individuals»

- 2. Project implementation period: 24 months
- 3.Project applicant organization: SI "Territorial Center for Social Services within the Leninsky region of the Brest city" (hereinafter referred to as Centre)
- 4. Project goal is to increase quality and efficiency of habilitating and rehabilitating activities.

Annualy more than 200 disabled people require social rehabilitation within the Leninsky district of Brest. The Centre structure includes a Department for social habilitation and rehabilitation of disabled people providing measures for physical rehabilitation and creative and leisure activities.

There are four main areas of the Department activity such as psychological (professional orientation) support, social and labour adaptation, cultural and leisure activity, and independent living skills teaching.

In order to develop the social and labour adaptation of disabled people it is essential to

found inclusive workshops.

The workshops activities will promote disabled people's rehabilitation and integration into society, allow to acquire production and living skills, to realize themselves and to escape isolation and loneliness.

The workshops will function on several areas (such as production of printing, sewing, souvenir and wooden items) that will realize social and labour rehabilitation taking into account the disabled people's skills. The Department is in great need of the equipment for such inclusive workshops. Nowadays, the Department of social habilitation and rehabilitation of disabled people acquires just one sewing machine being used for making bed linens sets and kitchen towels as well as one electrofret saw and one belt grinder that are used for making wood and plywood souvenirs, board games and other uncomplicated carpentry.

- 5. Tasks to be implemented within the project implementation:
- ✓ Required equipment purchase:
- 1. Sewing and embroidery machine–1pcs.;
- 2. Sewing machine -4 pcs:
- 3. Loop sewing machine -1 pcs.;
- 4. Overlock -2 pcs.;
- 5. Sloshing machine -1 pcs.;
- 6. Steamgenerator -1 pcs.;
- 7. Ironing system—1 pcs.;
- 8. Vertical milling cutter 1 pcs.;
- 9. Eccentric grinding machine 1 pcs.;
- 10. Cordless screwdriver − 1 pcs.;
- 11. Belt grinding machine − 1 pcs;
- 12. Laser machine − 1 pcs.;
- 13. Planing machine -1 pcs.;
- 14. Vacuum cleaner for power tools—1 pcs.;
- 15. Guillotine cutter -1 pcs.;
- 16. Guillotine paper cutter—1 pcs.;
- 17. Cutting plotter—1 pcs.;
- 18. Foil embossing press—1 pcs.;
- 19. Roll Table Laminator—1 pcs.;
- 20. Digital Full Color Printing System 1 pcs.
- ✓ The disabled people (at least 12) are taught required labour skills on several directions such as printing, sewing, souvenir and wooden items production taking into account the disabled people's peculiarities;
- 6. Aimed group: at least 12 disabled people attending the Department of social habilitation and rehabilitation at SI "Territorial Center for Social Services within the Leninsky region of the Brest city".
- 7. Project activities short description:
- ✓ Required equipment purchase (at least 1 month);
- ✓ Premises preparation means to provide available environment, communications and renovation (at least 2 months);
- ✓ Equipment installation and checkout;
- ✓ Theoretical and practical classes to provide required labour skills by the aimed group in accordance with functional abilities and planned production needs (at least 21 months for all candidates);
- ✓ Disabled people service provision .

8. Total funding (US	dollars): 50.000
Funding source	Funding amounts
	(US dollars)
Средства донора	\$ 1600 Embroidery machine ELNA eXpressive 830 L;
	\$ 1705 Industrial sewing machine JUKI DDL-8100E (EH) – 4 pcs;
	\$ 1780 Loop sewing machine JACK JK-T783E-Q
	\$ 1460 Industrial overlock JUKI MO-6516S –2 pcs.,
	\$ 910 Industrial sloshing machine JACK W4-D-01/02
	\$ 370 Steamgenerator Braun CareStyle 7 IS7155 WH
	\$ 1230 Ironing system Mie Maxima
	\$ 153 Vertical milling cutter Makita RP0900
	\$ 137 Eccentric grinding machine Makita BO5040
	\$ 153 Cordless screwdriver Makita DDF453SYX5
	\$ 220 Belt grinding machine Einhell TC-US 380
	\$ 4440 Laser machine WATTSAN 6090 ST
	\$ 685 Planing machine BELMASH SDR-2200 230B/2,2kWt
	\$ 125 Vacuum cleaner for power tools Einhell TC-VC 1930 S
	(2342188)
	\$ 3840 Guillotine cutter BW-4908 V9
	\$ 5545 Guillotine paper cutter IDEAL 4705
	\$ 1031 Cutting plotter StarCut CH2
	\$ 1260 Foil embossing press Opus Goldpress 4 +
	\$ 605 Roll Table Laminator PD FM360
	\$ 19440 Digital Full Color Printing System Pro C5300S
	\$ 46,689 Total
Co-Funding	\$ 500 Furniture
	\$ 1500 Current premises repairs
	\$ 2900 Utility payments
	\$ 8200 Employee's wages
	\$ 13100 Total
8. Project realization Brest city, Leninsky	place (region, city/town): the Republic of Belarus, Brest region, district.
_	itials, surname, position, phone number, e-mail address: Julia le Department, 8(0162) 56–75–61, e-mail: mail@soc.by











We will be glad to cooperate!